antimarxistas para resolver los principales problemas de la provincia: construcción del ferrocarril Baeza-Utiel, los regadíos en el Segura y Júcar y la defensa de los productos de la tierra: vino y trigo (19). La Asamblea local de Albacete, que apoyaba a Blanc, acordó no aceptar el acuerdo de la Asamblea Provincial a causa de las irregularidades habidas en ella. Ante esto el Comité Ejecutivo de Albacete decidió disolver la Junta municipal del partido por indisciplina, considerar fuera del partido a cualquier otra candidatura y dar de baja del partido a José M.ª Blanc. Finalmente tuvo que intervenir el Comité Central electoral del Partido Radical para confirmar a Edmundo Alfaro como único candidato por el partido.

El fuerte personalismo de Blanc le llevó a seguir en la lucha electoral. Tras fracasar en su intento de presentarse como candidato por el Partido Radical de Alicante (20), decide situarse en candidatura independiente en Albacete. Así, encontramos que el día 31 de enero aparece su nombre sin encasillar en ninguna tendencia en el Defensor de Albacete.

Candidatura para Diputado a Cortes

POR LA PROVINCIA DE ALBACETE

José María Blanc Rodríguez

Abogado, Ex-Director general de Caminos

- (19) Manifiesto publicado en el Defensor de Albacete 18-1-1936.
- (20) La prensa alicantina, el *Defensor de Albacete* (29-I-1936) y *Ahora* (30-I-1936) informaron sobre las gestiones de Blanc para presentar su candidatura como radical en Alicante y la oposición de los radicales alicantinos.